

第59回全国高等学校PTA連合会 沖縄大会に参加して



育友会副会長
本多美浦鶴

全高PTA連合会沖縄大会に、本校より渡邊会長、木本副会長、総務部長の引地先生と参加しました。

8月27日は、全体会が4つの大きな会場で行われ、私は浦添市でだこホールに参りました。その日の講演は、琉球大学教授の新城澄枝氏による「18歳までに育てたい、食の自己管理能力」。高校になると、朝食をとらない人が66.4%いて、それを続けること、

- ・免疫力低下
 - ・活力なし
 - ・貧血31%
 - ・集中できない14~58%
 - ・成績が下がる
- このような結果が出ているそうです。



18歳までには、食の自己管理ができる能力を育てることが重要とっておられました。大学生や社会人になってから、自己管理が難しいそうです。だからこそ、18歳までに何を(質)、どの位(量)、どのように(調理)するかをいつも考えて、正しい食生活を行ってほしいとのことでした。

8月28日は、分科会が6つの会場で行われ、私は第1分科会「学校教育とPTA」に参加しました。岩手、茨城、新潟、島根の高校の各PTA会長が発表されました。

- ・保護者は先生と手を取り合う
- ・よりよい家庭教育を行う
- ・学校に足を運んで先生方と子ども達を理解し、信じ、支援する
- ・PTAは学校と地域、人と人とを結び役割を持つ
- ・保護者として、どの高校も協力を惜しまない気持ちに溢れた方々ばかりでした。

天草地区指導者研究大会に参加して



育友会書記
川端 浩一

天草東高校で11月8日に開催された県公立高等学校PTA連合会主催の指導者研究大会に参加しました。

午前中の上中満氏の天草の方言出しの楽しい講演では、「じゃつ」という方言には、相手の言葉を肯定して、受け入れた後に、否定したりする寛容の心がある等、天草の歴史と気質についての興味深い話が沢山ありました。

午後からは、研究協議で天草工業と茶洋高校から育友会活動についての事例発表がありました。特に茶洋高校育友会の進学・就職に備えて地元ロータリークラブとの協力による模擬面接は、生徒に緊張感を持たせるためにやっていると聞き、すばらしい取り組みだと感じました。

東高の先生、保護者として生徒たちが一体となって、一生懸命大会を盛り上げて

育友会臨時職員 進路指導室 高山 幸子

今年度より進路指導室にて3年生を中心にお世話をさせていただいています。みなさんの進路実現に向けて少しでもお手伝いができるように先生方と一緒にバックアップできればと思います。分からないことがありましたら、気軽に声をかけて下さい。よろしくお祈りします。

Assistant Language Teacher (外国人指導助手) マリー・マクミラン

Hi my name is Marie Mc Millan. I am from Whakatane, New Zealand. I came to Japan in August last year. Last year I worked in Yatsushiro, at Yatsushiro Higashi SHS and Yatsushiro Minami SHS. My favorite hobby is playing the piano. I play the piano to relax and compose music to help people feel relaxed. I also enjoy walking in nature and really love the sea. I think Amakusa is very beautiful! My favorite foods are champon and Thai green curry.

Amakusa Senior High School is my base school and I come here on Wednesdays, Thursdays, and Friday afternoons. My favorite quote is, "Be kind not just to your friends but to all living beings". DOZO YOROSHIKU ONEGAISHIMASU.

こんにちは、私の名前はマリー・マクミランです。ニュージーランドのファカタネの出身です。昨年の8月に日本に来ました。去年は八代東高校と八代南高校で働いていました。趣味はピアノを弾くことです。リラックスするためにピアノを弾き、皆さんにリラックスしてもらおうと曲を作っています。自然の中を歩くのも好きで、海が大好きです。天草はとてもきれいなところだと思います。好きな食べ物はちゃんぽんとタイのグリーンカレーです。天草高校が私の配置校で、毎週水曜日、木曜日と金曜日の午後にごちらに伺います。好きな言葉は「友人だけでなく、全ての生あるものに親切にしない」というものです。どうぞ宜しくお願いします。

交換留学生 アシュレイ・ハリス

My name is Ashleigh Harris, I am 16 years old. I live in Melbourne Australia. I am in year 11 at Montmorency Secondary College. This year I studied 5 subjects, mathematics, English, Japanese, science and cooking. My favourite subjects are science, cooking and Japanese.

Every week I go dancing after school. I do ballroom dancing and have been learning for 3 years.. it is lots of fun. On the weekend I like to go out with my friends and family. We go shopping and watch movies together. On the weekend I also do a lot of homework, I live with my mother, father and younger brother. My brother is 11 years old. He likes to play sports; his favourite sports are cricket and football. My brother plays sport everyday. I am very excited to be at Amakusa High School. I want to meet many friends and learn more Japanese. Thank you for letting me come to your school. Please come and say hello if you see me.

私の名前はアシュレイ・ハリス、年齢は16歳です。オーストラリアではメルボルン市に住んでいます。モントモレンシー高等学校の2年生です。今年度は5教科を選択しました。英語(国語)・日本語・理科・調理(家庭科)です。毎週、放課後にはダンスに通っています。「ボールルームダンス」というダンスを3年間学んでいます。とても楽しいです。週末には友達や家族と一緒に買い物や映画などに出かける事が好きです。でも、宿題もたっぷりです。私は父と母と弟と住んでいます。弟はスポーツが大好きな11歳で、毎日体を動かしています。彼の大好きなスポーツはクリケット(野球の前身)とサッカーです。私は天草高校に短期留学することにとてもわくわくしています。たくさん友達をつくりたいし、より多くの日本語を身につけたいです。私を受け入れて頂き、ありがとうございます。気軽に声を掛けてください。

いたのが、印象に残るとても有意義な研究大会でした。

委員報告
健全育成委員会

「夏休み期間中の夜間巡視」参加報告

天草市青少年育成市民会議主催による「夜間巡視」が、去る八月一日から七日までの一週間の日程で、本渡南北地区を中心に行われました。

「夜間巡視」は、地域と学校・保護者が連携して、青少年の健全育成と非行防止への抑止効果を図ることを目的に、毎年実施されている活動です。

参加する団体は、小学校(二校)、中学校(二校)、高校(三校)と、その他に本渡南北区長会等で構成され、午後七時から三時にかけて、公園、ゲームセンター、パチンコ店、カラオケ店等を巡回します。

今年、七日間で延べ一五七名の参加があり、本校では先生、育友会本部役員のご協力で、延べ三名の方々に参加していただきました。皆様のご協力に厚く感謝申し上げます。

また、主催者より期間中に、事件・事故等もなく、無事終了した旨の報告がありましたので、お知らせいたします。

私は今回初めて参加させていただきました。巡視場所・巡視時間等、検討の余地はありますが、地域と学校、保護者が一体となり、子供たちを守り育む素晴らしい活動であり、育友会として今後も積極的に参加すべきだと感じました。そして、将来的にはこの取組を参考に、各地区の夏祭り等のイベントに合わせ、それぞれの地区が「夜間巡視」を企画・実行することで、より大きな成果が期待できると思います。

最後に、健全育成委員長という大役をいただき、多岐にわたる活動に少々戸惑いもありますが、「子供第二」で自分の役割を全うしたいと思います。

今後も、育友会と健全育成委員会の活動にご理解とご協力をお願いいたします。

委員報告
健全育成委員会

通学時危険箇所調査を実施!

本年8月に発生した、天草西校2年生のバイク事故を受け、10月6日付けで全校生徒に対し、通学時の危険箇所調査を実施しました。

その結果、6名の生徒から街灯や歩道、カーブミラーの設置などの要望が寄せられたため、11月5日に渡邊会長、板垣副会長、小嶋健全育成委員長の3名の役員で現地調査を実施。改善が必要と思われる場所については、11月18日に天草地域振興局や天草市の関係部署に出向き、要望を伝えました。現在、検討をしています。

本日は、お忙しい中、私達の為に講演していただき本当にありがとうございました。目標とする職業に就けるように頑張っていきます。

職業別講演会
11月14日(土)本校にて開催

2年進路部 松下 三重

昨年度から1・2学年を対象として始めた行事で、今年で2回目の開催となりました。本校の卒業生を中心とし、各界でご活躍の方々をお招きしご講演いただきました。学校教員、薬剤師、銀行員、看護師、司法書士、テレビ局等、17業種からお集まりいただき、仕事のやりがいや喜び、働くことの意義、また、その仕事に必要な資格、高校生活で身につけておくべきことなど、体験談を交えながらお話ししていただきました。生徒たちは、自分の進路希望に応じて2つの職種を選択し、現場でしかわかり得ない貴重なお話をいただき、その職種に対する見

識をより一層具体的に深めることができました。社会人の方々も直接接する機会が少ない高校生にとって、今回の「職業別講演会」は大変有意義な時間であったと思います。今後は、講師の方々のアドバイスを参考に充実した高校生活を送ってほしいと思います。

職業別講演会を聴いて

2年 有江 邑子

今回の職業別講演会でも、昨年と同様に旅行業についてのお話を聞くことが出来ました。

旅行会社と聞くと、華やかなイメージがありますが、お客様の前に出て働く為には大変な努力と苦労があることも改めて感じる事ができました。どんな仕事に就くにしても、やはりそうですが、華やかな舞台の裏側には、私達が想像もしないような厳しい現実があるのだというお話を聞いて、これからの受験は社会に出て行く上での、一つの段階でしかないのだと思いました。私は努力をする事は嫌いではないのですが、自分が本当にやりたいと思ったことや興味のあることにしか本当の意味で夢中になることはできません。今はただ、ぼんやりとですが、私は客室乗務員になりたいという夢があります。ですが今はそれほど英語が得意というほどでもありません。でも、ある大学のオープンキャンパスに行った際、JALに内定が決まった方のお話を聞いて、以前より、よりその夢への意識が強くなりました。観光業には、なるべく英語の力が必要といわれていたので、まずは、英検にチャレンジして、夢に一步でも近づけるように努力していきたいです。また、大学の進路もまだ、はっきりと目標が定まっていなかったので、配布して頂いた、大学の資料なども参考にさせていただきます。その草の観光に関り、天草を全国的に広げていければよいなと思います。

本日は、お忙しい中、私達の為に講演していただき本当にありがとうございました。目標とする職業に就けるように頑張っていきます。